

Antrag Nr. 14-O-20-0008

CDU-Fraktion

Betreff:

Zweifelder-Halle für den künftigen Freizeit- und Sportbetrieb in Wiesbaden-Nordenstadt
- Antrag der CDU-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, unter welchen Voraussetzungen eine Zweifelder-Halle (anstatt der geplante Einfeldhalle) in Wiesbaden-Nordenstadt, zusätzlich als Ergänzung zur Taunushalle, im Bereich der Grundschule Nordenstadt geplant und errichtet werden kann..

Dabei sieht es der Ortsbeirat als notwendig an, dass folgende Fragen vorab beantwortet werden:

1. Wie weit sind aktuell die Standortuntersuchungen zum Bau einer zusätzlichen Sporthalle in Nordenstadt?
2. Sind die Planungen für die Erweiterung der Grundschule und zum Neubau des Gemeindezentrums in einem Stadium, dass eine Zweifelder-Halle noch in die Überlegungen mit einbezogen werden kann?
3. Würde die Planung zu einer Zweifelder-Halle den Neubau des Gemeindezentrums oder auch der geplanten Einfeldhalle zeitlich erheblich verzögern oder sogar gefährden?
4. Welche Kosten würde eine Zweifelder-Halle im Gegensatz zu einer Einfeldhalle zusätzlich verursachen, die nicht im Rahmen des Baugebiets Hainweg vom Investor getragen würden?
5. Wäre es auch möglich eine Einfeldhalle so zu realisieren, dass eine Erweiterung zu einer Zweifelder-Halle auf dem Gelände in den nächsten Jahren möglich ist?

Begründung:

Nordenstadt hat seine Einwohnerzahl seit den 70er Jahren von 2.000 Einwohnern fast vervierfacht. Es wohnen hier aktuell knapp 8.000 Menschen. Nachdem nun seit etwa 40 Jahren über das Baugebiet Hainweg in Nordenstadt diskutiert wurde, laufen die Planungen auf eine Realisierung in den nächsten fünf Jahren auf Hochtouren.

Dabei werden auch Infrastrukturelle Maßnahmen wie die Erweiterung der Grundschule, die Schaffung von Kindertagesstätten, Seniorengerechtes Wohnen, aber auch die Sicherstellung ausreichender Freizeit- und Sportflächen diskutiert.

Eine aktuelle Standortuntersuchung soll beantworten, ob eine Einfeldhalle im Bereich der Taunushalle, oder im Nahbereich der Grundschule errichtet werden kann.

Die Taunushalle in Nordenstadt hat sich seit ihrem Bau zur Mehrzweckhalle entwickelt und steht daher nicht nur den Sportvereinen zur Verfügung. Es finden dort ganzjährig Veranstaltungen aller Nordenstadter Vereine statt, die es erforderlich machen, dass die Sport treibenden Vereine vielfach ihren Trainings- und Spielbetrieb kostenintensiv in Hallen außerhalb von Nordenstadt verlegen müssen.

Antrag Nr. 14-O-20-0008
CDU-Fraktion

Daher sollte es Ziel sein, eine zusätzliche neue Halle so zu erstellen, dass in Verbindung mit der Taunushalle, tatsächlich der Bedarf an Hallenkapazitäten für die nächsten 30 Jahre sichergestellt ist.

Dabei ist heute schon zu bedenken, dass mit der Fläche "In der Bain" ein weiteres Baugebiet in Nordenstadt realisiert werden könnte und dann die Einwohnerzahl von Nordenstadt auf Dauer bei weit über 10.000 Einwohnern liegen würde.

Wiesbaden, 31.01.2014

gez. Rainer Schnatz
Fraktionsvorsitzender